



潤徳小HP
QRコード

山都町立潤徳小学校　学校だより

狭霧（さぎり）の朝

令和4年8月16日(火) 第27号
校長 池部 聖吾智(みわとも)

上は自身の芸術的センスのなさを象徴する自撮り写真です（笑笑）。毎週、土日祝日帯には体力作りのために自宅（益城町）周辺のウォーキングをしていますがその最中の様子です。

2学期が始まるとすぐに運動会の練習が始まります。9月の初旬はまだまだ暑さが厳しい時期です。2学期が始まつても暑さに負けない体づくりのために、あえて一番暑い時間帯に歩いています。写真には写つていませんが、熱中症対策のため冷たい飲み物と保冷剤を入れたポーチを肩にかけて歩いています。

さて、夏休みも残り2週間を切りました。課題は順調に進んでいますか？また、夏休みにしかできないことはやれましたか？もし、困った事や悩み事（「宿題がなかなか進みません」でもいいですよ）がありましたら、遠慮なく潤徳小学校に連絡してください！

残暑お見舞い
申し上げます

「世のため・人のため」活動やってますか？

終業式で、「夏休みも『世のため・人のため』活動をやってください」と話しましたが、休み中に1つはやりましたか？私は、9日の午後日赤プラザへ400mL献血に行ってきました。ここ数年は、年に2～3回ペースで今回が「42回目」です。コロナ禍で、献血協力者が減少しているということもありますし、自身の健康管理にもなるので、まさに「世のため・人のため」に加えて「自分のため」にもなっています。翌日に血液検査結果が届きましたが、ほぼ全ての項目で「標準値」でした。毎週欠かさず取り組んでいるウォーキング効果だと確信しています。やっぱり、「世のため・人のため」活動をすると気分がいいですね。まだやってない人は、ぜひ取り組んでください。始業式で、どんなことをしたか皆さんに聞きますよ～！

徳抄 潤
明らかに異常気象である。今年の夏は、特に樹木が折れたというニュースが多く、つた▼鹿児島の小学校では、校内の草刈りをしていた校長先生が折れた樹木の下敷きになつて死亡するという痛ましい事故があつた▼他にも折れた木が駐車中の車の上に落ちてきたり、道路をふさいで通行ができなかつた。市電の軌道式内の枕木に着火したというのもあつた。本校においても確実な安全点検に努めたい▼学級担任時代は、ハガキで暑中（残暑）見舞いを兼ねた学級通信を出したこともあつた。今ではSNSを活用してこうやってカラ一で通信を出せるようになつた。インク代も不要（多少の通信費は必要）である。便利になつたものだ。▼先日、自身の学び（研究）のために、小学校全学年の算数及び中学校全学年の数学の教科書を自費で購入した。合計額5720円。買えば結構な金額である。改めて「教科書無償配布」のありがたみを知つた。